



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3601

11 Pièces

420 m²

Réf. 3601-ETH

2 090 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Aix-en-Provence vous propose à la vente cette propriété nichée dans un écrin de verdure sur près de 2 hectares, plateau de Bibémus. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3601-ETH (Lien direct sur les photos) La propriété est composée d'une villa principale de 355m² disposée comme suit : Un hall d'entrée, grande pièce de vie avec cuisine ouverte, quatre chambres, deux salles de bains ainsi que deux salles d'eau, un espace bureau, une salle de jeu / sport en ...

M-OI Aix-en-Provence offers for sale this property nestled in a green setting on nearly 2 hectares, Bibémus plateau. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference undefined (Direct link on the photos) Composed of a main villa of 355m² arranged as follows: An entrance hall, large living room with open kitchen, four bedrooms, two bathrooms as well as two shower rooms, an office space, a games/sports room in the basement as well as a cellar. An independent wing consists of two ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3601



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3601

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3601



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3601